

Neues beim Schlittschuhlaufen

Die Saison in der Lauenauer Eishalle steht kurz vor ihrem Start / Ü 30-Abend geplant

VON NINA JÜRGENSMEIER

LAUENAU. Die Eishalle Lauenau steht kurz vor Beginn der neuen Saison. Am Freitag, 8. November, 18 Uhr, wird die Eröffnung mit einer Eisrevue gefeiert. Die Eislauf-AG des Hannah-Arendt-Gymnasiums Barsinghausen, die Kleinen Kufen Lauenau und die Gruppe Figure Skating Lauenau werden die Zuschauer in die Welt der Piraten entführen. Danach startet die beliebte Eisdisco, der Eintritt ist frei. Außerdem ist viel Neues geplant.

Einen Tag später, am 9. November, von 18 bis 24 Uhr und am Sonntag, 10. November, von 9 bis 18 Uhr ist dann der Sponsorenlauf des SV Victoria Lauenau in der Eishalle. Der Erlös soll der Hospizarbeit und der Fußballjugend zugutekommen. 54 Fußballer, unterstützt von 54 Sponsoren, werden 15 Stunden lang für den guten Zweck laufen. Dabei zählt jede Runde. Zuschauer sind ausdrücklich willkommen.

Am Dienstag, 26. November, werde es erstmals auf der Eisfläche einen abendlichen Lauf für Personen über 30 Jahren geben, berichtete Vorstandsmitglied Nadine Schaefer. Es sei vermehrt gewünscht worden, dass für Berufstätige die Möglichkeit geschaffen werde, auch noch nach 18 Uhr Eislaufen zu gehen. Sollte das Angebot gut angenommen werden, werde es weitere Ü30-Abende geben. Ebenfalls sei ein Eltern-Kind-Eislaufen geplant. Hier wird der Termin noch bekannt gegeben.

In diesem Jahr wird auch der Nikolaus in die Eishalle



Die Eishalle übt auf Jugendliche eine besonders große Faszination aus. Doch in dieser Saison soll es auch Angebote speziell für Erwachsene geben. FOTO: NINA

kommen. Wer bis zum 3. Dezember seinen Stiefel in der Eishalle abgibt, kann sich am Nikolaustag während der regulären Öffnungszeiten eine Überraschung abholen. Am Abend steigt dann ab 19 Uhr eine Nikolaus-Disco. Dann kann bei Musik und Beleuchtung die Eisfläche unsicher gemacht werden. Dazu hat die Gastronomie geöffnet.

Am Montag vor Heiligabend wird es auf der Eisfläche erstmals eine X-Mas-Party geben. Beginn ist um 19 Uhr, und der Eintritt kostet fünf Euro. 2025 geht es dann am Freitag, 3. Januar, mit einer Neujahrsdisco weiter. Am Freitag, 31. Januar, steigt auf der Eisfläche die

Zeugnisdisco. Die Partys beginnen jeweils um 19 Uhr, und der Eintrittspreis beträgt fünf Euro. Zum Ende der Saison, am Sonntag, 23. Februar, wird dann um 18 Uhr traditionell das Eis „verbrannt“. Dann wird es zum Abschluss auch noch einmal eine große Revue geben. Um die 100 Kinder und Jugendliche werden auf dem Eis ihr Können zeigen.

Die Saisonöffnung sei für die ehrenamtlichen Vorstandsmitglieder mit tagelanger Arbeit verbunden, erklärte Schaefer. Es müsse geputzt und aufgeräumt werden. Auch Reparaturen seien zu erledigen. Gerade liefen die Vorbereitungen auf Hochtouren. Die

Kinder- und Jugendgruppen proben bereits jetzt auf der Eisfläche.

Dienstags bis freitags ist die Halle von 15 bis 18 Uhr geöffnet. Samstag und Sonntag ist sie von 11 bis 14 Uhr und von 15 bis 18 Uhr geöffnet. Dienstags und donnerstags sowie freitags, wenn keine Disco ist, wird auch in diesem Jahr wieder von 18.30 bis 20.30 Uhr das Eisstockschießen angeboten. Neu ist, dass die Eisstockfelder nur noch für die vollen zwei Stunden gebucht werden können.

Der Einlass ist bis zu einer Stunde vor der Schließung möglich. Am Montag ist immer Ruhetag. Der Eintritt kos-

tet fünf Euro pro Laufzeit. Für Kinder bis sechs Jahre werden zwei Euro berechnet. Kinder unter zwei Jahren kommen gratis in die Eishalle. Der Schlittschuhverleih kostet drei Euro, das Schlittschuhschleifen kostet sechs Euro. In der Eishalle kann nur bar bezahlt werden.

Schaefer weist noch einmal auf das Angebot für Schulklassen hin. Diese können die Eishalle von 9 bis 13 Uhr mieten. Auch für Weihnachtsfeiern und Kindergeburtstage steht sie nach Absprache zur Verfügung. Eine Buchung kann über die Internetseite www.bookandplay.de erfolgen.